

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第204号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

# 政権かえて希望ある日本に！

文化の日の11月3日、来たる総選挙での政権交代と日本共産党躍進をよびかけ内に取り組まれました。比例東海ブロック予定候補しまづ幸広前衆院議員と長内史子党県青年学生部副部長が訴え、江上市会議員が司会をつとめました。

長内史子さんは、「高い学費で大学進学をあきらめ若者・学生の声政治に

いる高校生や、コロナ禍で家計が苦しくなり、大学をやめることを考えている学生が5人に1人いる」等の実情を示し、学費を下げようとしている政治を厳しく批判。「学費半減を実行し無償化を実現するために、私は国会に送ってほしい」と熱く語りました。

### 消費税引き下げを

しまづ前衆院議員は、「コロナで大変になつてい



しまづ幸広前衆院議員、長内史子さんが熱く語りました。

中川区内の労働者や年金生活者、商売人、新婦人や民商も参加して作り上げてきましたお祭り（今年で30回）が、今年は新型コロナウイルス感染防止から開催中止となりました。そこで、「なかがわフェスティバル交流会」がこのほど区内で感染対策をして行われました。

中川フェスの歴史  
荒子公園で開催した第19



### 参加団体の活動報告

西部民主商工会の森会長が、「中川民商の商人祭りから『なかがわフェスティバル』に発展していった経過を述べ、（2面右下へ）

る暮らしと営業を支える一 番の方法は、消費税を下げること」と強調。「世界の国々が減税に踏みきつてい時に、菅首相は消費税引き上げの話までしている。消費税の減税で野党もまとまって来ています。政権を代えて消費税引き下げを実現しましょう！」と訴えました。そして、「今度の総選挙で政権交代し、野党連合政権をつくるために、比例東海で2議席以上を！」と力を込めて訴えました。

どこでも聴衆が迎え、買物客が足を止めて聞き入る姿も見られました。

中川区の労働者や年金生活者、商売人、新婦人や民商も参加して作り上げてきましたお祭り（今年で30回）が、今年は新型コロナウイルス感染防止から開催中止となりました。そこで、「なかがわフェスティバル交流会」がこのほど区内で感染対策をして行われました。

# ーなかがわフェスティバル交流会ー

回から富田公園での第29回までのフェスティバルの設営風景から祭り当日のステー所」であるからここでPCR分析で明らかになっている数が減少したことにより、陽性者が報告▼大都市歓楽街が、感染の震源地であり、「急所」であるからここでPCRの拡充を河村市長に申し入れてきました▼今の感染拡大は、そのことがやられてこない中で起きています。なんとしても感染拡大を抑止し、そのうえで社会経済活動ができるよう全力を尽くします。市議会本会議で11月30日質問しました。

**追跡を 市議 江上博之**



き、全国で2千人の感染者が続き、名古屋でも11月27日、過去最高の117名となりました▼政府有識者は、これまでの感染拡大の経験を踏まえれば、大都市の歓楽街が感染拡大のいわば「急所」であり、こうしたエリアへの対策を強化するため保健所・保健センター

R検査を徹底して実施することを名古屋市も進めべきです▼党市議団は、7月28日以降、①無症状の感染者を把握、保護、追跡調査をして感染経路を断つこと②栄繁華街を集中してPCR検査を対象地域全員に行うこと③追跡の体制充実のため保健所・保健センター

# なぜ、そんなに車が増えるのか

高齢者一人暮らしを含む

高速道路公社に求めました。

34軒の立退きが求められて  
いる名古屋高速黄金インター

建設に対し、11月11日、住  
民の「黄金インター建設を  
考える会」が、環境悪化に  
ついて説明会を名古屋市と

騒音などの前提の交通量  
について、予定する黄金イ  
ンターの西にある鳥森イン  
ターは現況出口で1日26  
00台が、黄金インターが  
できると1日2500台、  
黄金インター出口では1日  
1700台とリニアが完成  
する7年後は1日1600  
台増えるというのです。人  
口減少を考えたら交通量は  
減るはず。「理解できませ  
ん」と紛糾しました。理解す  
れるように資料を用意す  
ることを求めました。



## 原発ゼロちようちんデモ

「原発ゼロへ」「再稼働  
反対」を掲げて2012年  
8月8日から始まった「ちよ  
会議6名任命を」、「桜を  
見る会前夜祭真相を」と時々  
の要求を掲げてきました。



# コロナ後の貿易見据えて

名古屋港管理組合議会が  
11月4日開催されました。

管理者は大村県知事です。

江上博之議員は、コロナ  
禍のもと、名古屋港管理組  
合の収入となっている「係  
船岸壁使用料や入港料の改  
善の見通し」、「大水深岸  
壁建設のための土地購入」、

船岸壁使用料や入港料の改  
善の見通し」、「大水深岸  
壁建設のための土地購入」、

黄金インターの西にある鳥森イン  
ターは現況出口で1日26  
00台が、黄金インターが  
できると1日2500台、  
黄金インター出口では1日  
1700台とリニアが完成  
する7年後は1日1600  
台増えるというのです。人  
口減少を考えたら交通量は  
減るはず。「理解できませ  
ん」と紛糾しました。理解す  
れるように資料を用意す  
ることを求めました。

「ヒアリの発見」について  
本会議質問しました。

## 収入減なのに大型開発

江上市議は、コロナ禍の  
影響で、私たちの暮らしの  
身近な生活用品まで、人件  
費の安い中国などで貰われ、  
特に、マスクが有名になっ  
たことから、コロナ後の經  
済は、世界経済に影響を少  
しでも受けないように国内  
産業、特に、地産地消の方  
向への転換が求められるこ  
とを求めてきました。

名古屋港管理組合の収入  
となっている、船が岸壁に  
着く時に払う係船岸壁使用  
料及び入港料への影響につ  
いては、昨年比20%ほどどの  
減少の中、特に完成自動車  
分が31・5%減少している  
ことが明らかになりました。

水深16メートル岸壁建設  
のための土地購入25億2千  
万円について反対しました。  
これから整備予定も含め  
現時点で水深16メートルが  
2岸壁、水深15メートルが  
4岸壁あること、380億  
円もの多額の整備費が必要  
で、うち組合負担分が14  
0億円であり、これ以上の  
大水深岸壁の必要性がない  
ことを指摘しました。



と、その際、人件費のあり  
方が問われ、8時間働けば  
ふつうの暮らしができる水  
準が求められることを指摘  
し、このような経済、貿易  
のあり方を見通しながら、  
現在、名古屋港で起きて  
いることについて、質しま  
した。

方が問われ、8時間働けば  
ふつうの暮らしができる水  
準が求められることを指摘  
し、このような経済、貿易  
のあり方を見通しながら、  
現在、名古屋港で起きて  
いることについて、質しま  
した。

(1面から) 来年には開催  
できるよう期待します」と  
語りました。

江上市会議員からは「中  
川の文化」が香るような企  
画も取り入れてと要望が出  
されました。

## 来年の開催に期待

日本政府に「核兵器禁止条  
約」批准せよの署名を始め  
たことが報告されました。

みなと医療生協からは、「  
中川商人祭り」からの付  
き合いが語られ、コロナの  
なか合唱が制限され、活躍  
の場がなくなっている事が  
報告されました。

中川診療所からは、コロ  
ナ感染対策の現状と医療從  
事者へのバッティングがある  
事、病院経営の危機に見舞  
われている現状が語られま  
した。

議会からは、ゴミ回収や處  
理問題、保育現場の問題、  
学校給食の民間委託問題に  
ついて報告されました。



## 12月早朝宣伝

9月12日飛島ふ頭で確認  
されました。2017年6月に名古屋港内  
で発見され、以来たびたび確認され、  
引き続き監視を求めていました。

月に名古屋港内で発見され、  
以来たびたび確認され、  
引き続き監視を求めていました。

ナ感染対策の現状と医療從  
事者へのバッティングがある  
事、病院経営の危機に見舞  
われている現状が語られま  
した。

**弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時**

電話363-1450

1月1日（金）午前0時  
荒子観音南大門前

朝7時半から8時10分  
新春宣伝